
 
 
Barsbüttel, 17. Oktober 2021 
 

An den Vorsitzenden 
des  Hauptausschusses 
Gemeinde Barsbüttel 
 
 
Antrag Tagesordnungspunkt für den nächsten Hauptausschuss: 
Verwendung von neu entwickeltem nachhaltigem Recyclingpapier 
 
 
Antrag:  
 
Die Gemeinde Barsbüttel verwendet zukünftig ein neu entwickeltes nachhaltiges 
nach dem Blauen Engel zertifiziertes Recyclingpapier  
 
Begründung:  

Es gibt jetzt ein neues klimafreundliches Recyclingpapier, das die Eigenschaften des 
herkömmlichen weißen  Papiers - hoch weiß, gebrauchszuverlässig, staufrei, 
alterungsbeständig, duplexdruckgeignet - aufweist, nur zwei Prozent teurer ist und zu 
100 Prozent aus Altpapier stammt und damit den erwünschten Klimazielen 
entspricht.  

Darüber gibt es eine Präsentation aus dem Umweltauschuss des Kreistags, die 
diesem Vorschlag anhängt und der der Kreis Stormarn bereits gefolgt ist. 

 
 
 
Für die Fraktion 
Bündnis90/Die Grünen 
 
Joachim Germer 
 
 


